
做自己才是真自在 

許家峰 

 

對於視障魅力這事我倒没多想什麼，可能跟我獨來獨往的個性有關，若要

說現階段的魅力在哪，也許是我一直做著喜歡的事吧！不管在有視力或没視力

的狀態，我一直做著跟藝文相關的事務，盡力的參與各類藝文活動，對我來說

這些喜歡的事務反應我的生活，魅力其實就是這次所分享內容的總合，我也許

不是人見人愛，能言善道，但我絶對是有自己的想法，自己想追求的目標與實

踐生活的人，我想這就是專屬於我的魅力吧。 


